

VENDEN ENORME MANSION. Londres, noviembre 22. La mansión privada más grande de Londres, Witanhurst, está a la venta en 12.6 millones de dólares. Con 5 hectáreas, la casa tiene 60 cuartos y puede acomodar a 40 personas. El costo de mantenimiento es de 1.800 dólares por

Mejoran Perspectivas de Paz en el Medio Oriente

AP). El Gobierno de Carter dijo hoy que las perspectivas de que se establezca una paz duradera en el Medio Oriente son las mejores de losúltimos 30 años, como resultado de la visita del Presidente egipcio Anwar Sadat a Jerusalén

En un discurso calificado por el Gobierno como importante, el Subsecretario de Estado Warren Unidos harán todo lo posible por que los dirigentes del Medio Oriente mantengan el impulso de las iniciativas de paz comenzadas por el viaje de Sadat.

guerra en el Medio Oriente, que podría implicar una amenaza de

enfrentamiento entre las dos

Cierra con Alza

Bolsa Valores

favorables.

de Nueva York

-Favor pase a la Pág. 59.

NUEVA YORK, noviembre 22

(AP). La Bolsa registró alzas en un amplio frente durante un día de transacciones activas. Los ex-

pertos atribuyeron la mejora a no-ticias económicas generalmente

El mercado abrió con alzas

ligeras tras recibirse noticia del Departamento de Trabajo de que

el índice de precios para los consumidores sólo subió en un 0.3 por ciento en el mes de octubre.

Los analistas habían esperado un -Favor pase a la Pág. 59,

Al mismo tiempo, Christopher dijo que la Unión Soviética tiene, conjuntamente con los Estados Unidos la responsabilidad de utilizar su influencia para hacer que las negociaciones adelanten. La Unión Soviética, co-Presidenta con Estados Unidos de la Conferencia de Paz en Ginebra, ha reaccionado en general negareaccionado en general nega-tivamente a la visita de Sadat. "Ni la Unión Soviética ni los

Asestan Fuerte Golpe a Terroristas en Colombia

BOGOTA, noviembre 22 (AP). Después de muchos meses de pespues de mucinos meses de soportar los golpes de las guerrillas urbanas y rurales, los servicios de inteligencia del Estado y las fuerzas militares anunciaron sus primeros éxitos en la haba castra la explanación de lucha contra la subversión de ultraizquierda.

La Policía Secreta dijo que logró desbaratar una importante célula desbaratar una importamie ceiuia del Ejército Popular de Liberación-(EPL), guerrilla maoísta que actúa en las grandes ciudades y asesinó este año en Bogotá a doce policías y se ha atribuido varios asaltos bancarios, a oficinas de correos y dependencias del Gobierno.

Cuatro guerrilleros maoístas fueron arrestados y se les decomisó una imprenta y abundante propaganda subversiva. Eran parte de una célula encargada de obtener dinero medigados de controllos de la controllo diante asaltos bancarios, dijo la

Otros tres guerrilleros per-tenecientes al grupo "Movimiento 19 de Abril" (M-19), fueron capturados cuando repartían propaganda de la guerrilla ultra-

-Favor pase a la Pág. 73.

Pdte. Sadat Rechazó una Oferta de Premier Beguin

EL CAIRO, noviembre 22 (AP). El Presidente Anwar Sadat rechazó una oferta israelí de re-tirarse del Sinaí a cambio de un tratado de paz separado con Egipto, según informa hoy el periódico Semioficial "A Ahram". De acuerdo con el despacho el

De acuerdo con el despacho el Ministro de Justicia israelí for-muló la oferta a Sadat, mientras despedía al Presidente egipcio en el Aeropuerto Ben Gurión.

"Señor Presidente, soy abogadio y puedo, si lo desea así, redactar un tratado de paz entre Israel y Egipto. Esto no requerirá Egipto. Esto no requerirá demorarlo por mucho tiempo y po-dría tomar el avión que lo espera", dijo.el Ministro a Sadat, según la versión de "Al Ahram"

"Nosotros no tenemos nada qué pagar a un abogado que desee que firmemos un tratado de paz separado", replicó Sadat, de

acuerdo con el Diario

El periódico dice que Sadat "ciertamente" pudo haber firmado un acuerdo de paz separado

mado un acuerdo de paz separado con Tel Aviv a cambio de un retiro "total" de los israelíes del Sinaí. Pero la posición de Sadat fue clara desde el principio. Su propósito al visitar Jerusalén fue reiterar a los israelles su rechazo de cualquier acuerdo separado y que un arreglo general en el Medio Oriente debe estar basado en una paz justa, agrega el Diario.

"Al Ahram" repite en realidad una declaración previa de un portavoz del Gobierno egipcio, quien según la agencia noticiosa Medio Oriente integró la comitiva de Sadat en el viaje a Israel.

El vocero dijo que desde el primer día de la visita de Sadat algunos dirigentes israelíes tra-

-Favor pase a la Pág. 42

Secuestro de Industrial Sique en el Misterio en Guatemala

GUATEMALA, 22 Nov. (ACAN-EFE). La Policia de Guatemala continuaba hoy sin ninguna pista que esclarezca la veracidad secuestro del industrial Luis Arimany Comas, que habría ocu-rrido el viernes de la semana ante-

"Como en todos estos casos, la falta de colaboración de la familia de la victima entorpece y dificulta la labor de los investigadores", se inficó en fuente oficial.

La familia de Arimany Comas insiste en que la supuesta víctima se encuentra "de viaje", para atender asuntos relacionados con los aegocios de la familia.

Estos negocios son una fábrica de papel y cartón, más otra de

encuadernación y litografía.
Según las versiones extraoficiales que sirven para la investigación de oficio que realiza la policia, el secuestro de Arimany Comas fue perpetrado en la Zona 12 de esta capital, sector sur, por

varios individuos que se conducían a bordo de dos automóviles con los cuales coparon el que conducía el

Para la policía y para los que están al tanto del rumor de secuestro es extraño que ninguna sectiestro es extrano que ninguna organización clandestina, de izquierda o de derecha, haya reivindicado el secuestro, por lo que se cree pudiera ser obra de delincuentes comunes.

Pero no se descarta, por otra prate a un queles a habar ticlo.

parte, que pudiera haber "algo más de fondo", recordándose que en mayo de 1976 fue secuestrada Maria Novella, hija de la familia monopolizadora de la industria del cemento y que también entonces hubo un hermetismo tanto de su desaparición como de las cir-cunstancias en que fue liberada.

Entonces se dijo que era un caso de "rivalidades" entre el grupo de poder económico, pero los extremos no pudieron comprobarse.

Nutrida Misión Comercial Argentina Llega Hoy a C.A.

Madrigal, de ACAN-EFE). Mañana por la noche arriba a tierras centroamericanas el Canciller argentino, vice-Almirante Oscar Montes, con una misión que trasciende los linderos de lo corriente y que apunta a una ofensiva diplomática de su país en toda la cuenca del Caribe.

Porque además de una visita oficial de dos días de duración a Costa Rica, Montes va a reunirse el sábado en esta capital, con todos sus embajadores en la zona, desde México, hasta Panamá y desde Cuba hasta Trinidad-Tobago, en una sesión de trabajo para revisar la situación de las relaciones de Argentina en esta parte de la

América.

¿Qué se busca con esta especie de juicio de residencia a que se someterá la política exterior de la nación austral?
Por años Argentina ha vivido

For anos Argentina na vivido desentendida de la Cuenca del Caribe, tal y como lo considero un funcionario diplomático integrante de la avanzada de Montes y que arribó días atrás a San Jose Esto se ha traducido en un de

comerciales, culturales y políticas, y en un desgaste de la imagen argentina. multiplicado por la coyuntura interna porque pasa el

Consciente de esta realidad, el mandatario argentino, General Jorge Videla, decidió el viraje. Y para imponer los términos, objetivos y condiciones del cambio en la politica exterior, su Canciller ha

citado a los embajadores. En el contexto de la conferencia estarán palpitantes problemas que afectan las relaciones exteriores de la Argentina: El fallo británico sobre el Canal de Beagle, la reclamación soberana de las islas Malvinas, la querella surgida con Paraguay y Brasil por el apro-vechamiento de ríos fronterizos en la producción de electricidad, la constitución de una especie de 'cártel' de exportadores de

Paralelamente, la situación interna. La ofensiva terrorista la proscripción de los Partidos políticos, la situación de los derechos

-Favor pase a la Pág. 38.



ENTABLILLAN PATAS A BUHO. Capetown, Sudáfrica, noviembre 22. Oliver, un buho que fue encontrado en una carretera con dos patas rotas es anestesiado en un hospital veterinario de Ciudad del Cabo, Sudáfrica, en donde le entablillaron las patas. Se informó recupera bien.